

Red Española del Pacto Mundial
Renovación del Compromiso

En Valencia, a 10 de diciembre de 2021

Estimados Sres./Sras.,

Me complace enviarles la presente con ocasión de nuestro décimo Informe de Progreso como consecuencia de la adhesión de GUZMAN GLOBAL S.L. a la iniciativa del Pacto Mundial, con la que renovamos nuestro compromiso en relación con los diez principios que la integran.

Por primera vez elaboramos el Informe con un formato propio, inspirado en los principales estándares internacionales sobre reporte en sostenibilidad. Con este enfoque reforzamos nuestro compromiso con una comunicación transparente y honesta con nuestros grupos de interés.

Comenzamos el 2020 enfrentándonos al gran desafío que ha supuesto la pandemia del COVID, desde entonces hemos trabajado desarrollando nuevas iniciativas de acción social y hemos avanzado en nuestro modelo de sostenibilidad, con la vocación de mitigar el impacto de esta crisis y la convicción de que, hoy más que nunca, es esencial la introducción de criterios ASG (ambientales, sociales y buen gobierno) en todos los ámbitos de actuación de la Empresa.

En lo sucesivo, seguiremos realizando los esfuerzos que sean necesarios para reforzar nuestras actuaciones en favor del Pacto Mundial, en todos los foros y ámbitos sobre los que proyectamos nuestras actividades, con integridad, coherencia y transparencia.

Quedo a su disposición y aprovecho la ocasión para enviarles un cordial saludo.



Fidel García-Guzmán García

Consejero Delegado